

# La plus puissante fendeuse à bois d'Europe conçue dans un petit village nord-vaudois

## CHANÉAZ

Capable de traiter 100 tonnes de bois par jour, la machine inventée et réalisée par l'entreprise AFICOR va faire le bonheur d'une entreprise forestière du Jura français.

Chanéaz, ses 110 habitants, ses quelque 800 m d'altitude et ses paysans, discrets, travailleurs et ingénieux... Un des enfants du village, Dominique Cornu, vient de s'offrir, pour ses 59 ans, un somptueux cadeau d'anniversaire: la plus grosse fendeuse à bûches industrielle du marché européen, capable de traiter 100 tonnes de bois par jour.

Epaulé par deux ingénieurs de son entreprise (AFICOR), Dominique Cornu, ingénieur autodidacte qui a quitté la paysannerie pour se consacrer au développement et à la fabrication de machines pour l'industrie forestière, a réussi un vrai coup de maître.



CHRIS BLASER

Munie d'un couteau tournant, cette grosse fendeuse – que son concepteur a pris soin de breveter – fait des bûches, dont le nombre et la taille s'adaptent automatiquement au diamètre du bois.

Une invention qui fait le bonheur d'une entreprise du Jura français active dans l'industrie forestière. «Nous n'arrivions plus à assurer les commandes. Cette machine arrive à la bonne

heure», se réjouit Fabien Tissot, l'homme qui s'est offert cette machine d'une valeur de 500 000 francs.

A. P. N.

[www.aficor.ch](http://www.aficor.ch)

**Dominique Cornu**, patron d'AFICOR, fier de la fendeuse à bûches industrielle qu'il a conçue. Ce travail a été réalisé en six mois. «J'ai la chance de pouvoir vivre de ma passion», savoure ce brillant autodidacte, qui a fêté ses 59 ans samedi.